

Boletín Electrónico

Agosto 2017

"Trabajando con Responsabilidad Social"

www.fundacioncozumel.org

6

01 (987) 872 37 44/66/88



info@fundacioncozumel.or



Fundación Cozumel



@fccozumel



Se capacitan con Planeación Estratégica

Del 31 de julio al 4 de agosto, la Red de OSC de Isla Cozumel llevó a cabo en la sala de usos múltiples de la Fundación Cozumel, el taller de planeación estratégica para organizaciones civiles, un tema fundamental de fortalecimiento para los osc participantes.



Inician evaluación de proyectos

El comité dictaminador del Acuerdo San Gervasio conformado por expertos en las áreas de interés, realizó la evaluación de los 20 proyectos sociales que presentaron las organizaciones civiles en la pasada convocatoria del Acuerdo. Pronto se darán a conocer los resultados de las organizaciones que recibirán recursos del Fondo Económico dispuesto por el Municipio de Cozumel.



Charla amena con jóvenes.

Con éxito se llevó a cabo la Beat Night Cozumel con la participación del Director de la Fundación Cozumel quien compartió a los jóvenes a través de su experiencia, los aspectos más importantes de la participación para mejorar el entorno social, económico y político. Un programa de Jóvenes en Impulso AC.



Terminan servicio social estudiantes de la IBERO

Cinco jóvenes estudiantes de la Universidad lberoamericana de la Cd. de México terminaron con éxito su servicio social en la Fundación Cozumel donde por casi dos meses aportaron su tiempo y talento en acciones comunitarias y elaboraron proyectos de gran valor para la fundación. Gracias y feliz regreso a la ciudad.



Diviértete jugando en estas vacaciones

Continúan las Ludotecas Móviles de la Fundación Cozumel brindando alegría y diversión a los niños y las niñas de Cozumel a través del juego. Actividades lúdicas que fortalecen sus habilidades para la vida. Conoce el calendario de parques donde estarán en el mes de agosto 2017. Leer más...



Analizan posible Acuerdo en Playa del Carmen

El Director de la Fundación Cozumel y actual Presidente de la Red de Organizaciones de la Sociedad Civil expuso a Cristina Torres, Presidenta Municipal de Solidaridad, Playa del Carmen y al Colectivo por el Impacto Social, el modelo del Acuerdo San Gervasio que se desarrolla en Cozumel, con el fin de que sea replicado en ese municipio.



Se gradúan estudiantes del CBTIS #28

Una vez más la Fundación Cozumel fue testigo de la ceremonia de graduación de los estudiantes del CBTIS #28 Plantel José Vasconcelos, cabe recordar que la Fundación apoya cada semestre a varios de estos jóvenes que en este ciclo escolar terminaron una etapa más en sus vidas. Felicidades a los graduados.



Documentan necesidades y problemáticas

Fundación Cozumel y la Universidad de Quintana Roo presentaron con éxito el Diagnóstico Comunitario Participativo, un documento con alto valor social, que resalta las problemáticas y necesidades que la comunidad y las organizaciones de la sociedad civil perciben y que son importantes atender por parte de los sectores público, privado y social de la isla Leer más...



Nuevos emprendedores en Cozumel

Un éxito la presentación de los 6 proyectos del programa de incubación in situ que buscan financiamiento para su desarrollo y crecimiento. El director de la Fundación Cozumel participó retroalimentando las iniciativas y felicitando a los jóvenes emprendedores que tienen el interés de fortalecer la economía en la isla.



Continúa Fortalecimiento de las Fundaciones Comunitarias

El pasado 6 y 7 de julio se reunieron nuevamente en la Ciudad de México los 15 representantes de las Fundaciones Comunitarias en el país a través de COMUNALIA, incluyendo la de Cozumel con la participación de su Director Octavio Rivero. Sin duda un trabajo de fortalecimiento que beneficia a las comunidades a las que representan.



Marcha el Acuerdo San Gervasio.

En constante capacitación, la Red de OSC de la Isla con el apoyo de la Fundación Cozumel y de manera conjunta con la Secretaría Técnica del Municipio, llevaron a cabo el 3er taller para la aplicación del Fondo Económico del Acuerdo San Gervasio con buena participación del sector



Buscan alianza con el ICAT Cozumel

Con el fin de establecer alianzas de fortalecimiento para el sector social, la Red de OSC de Isla Cozumel y la Fundación Cozumel sostuvieron una plática con el Jefe del Área de Vinculación del ICAT Cozumel Ramiro Vélez, quien presentó el catálogo de cursos que se brindan en esta institución y analizaron la posibilidad de que pronto se firme un convenio de colaboración.

Boletín informativo de actividades realizadas durante el mes de julio 2017











